

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH TRAUERT UM EHRENSTADTRÄTIN MARTHA DICKE

16.09.2020

Mit tiefer Betroffenheit haben wir vom Tod der Ehrenstadträtin Martha Dickel erfahren. Unsere Gedanken sind in dieser schweren Stunde bei ihrem Sohn und ihrer Familie. Die FDP Steinbach wird Martha Dickel ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Lars Knobloch, Ortsvorsitzender der FDP Steinbach: „Martha Dickel hat sich viele Jahrzehnte in den verschiedensten Funktionen ehrenamtlich für die Stadt Steinbach und die Menschen in Steinbach engagiert. Sie war im Ortsgericht, Stadtverordnete, Magistratsmitglied und Erste Stadträtin. Martha Dickel hatte immer ein offenes Ohr für die Belange der Steinbacher Bürgerinnen und Bürger und hat sich durch ihre Arbeit parteiübergreifend großen Respekt erworben. Sie hat in allen Aufgaben mit großer Menschlichkeit gewirkt und tiefe Spuren in Steinbach hinterlassen.“